



SINALOA DEMUESTRA **OUE ABRAZAR A LOS DELINCUENTES NO FUNCIONA, MORENA ES** RESPONSABLE DE LAS ATROCIDADES: RUBEN MOREIRA

ato Jazheel · ⊙ 23 marzo, 2024 · 2 min de lactura 

O O O O



Ante el secuestro masivo de familias, en el que se llevaron a más de 50 personas incluyendo niños, en el estado de Sinaloa, el diputado federal Rubén Moreira Valdez calificó como un fracaso la estrategia de abrazar a los delincuentes, por lo que tras responsabilizar al gobierno de Morena de lo sucedido y de que México arda, pidió que se haga responsable por las atrocidades que hoy vive el país

En sus redes sociales, el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en el recinto de San Lázaro, aseveró que el gobierno estatal y la Secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) deben actuar de inmediato y rescatar a los secuestrados.

https://reporterosenmovimiento.com/2024/03/23/sinaloa-demuestra-que-abrazar-a-los-delincuentesno-funciona-morena-es-responsable-de-las-atrocidades-ruben-moreira/